
 1

第 27 回香久山区自治会総会議事録 

 

日 時  平成 28年 3月 26日(日) 14 時 00分 ～ 15時 45分 

場 所  香久山小学校体育館 

出席者 80名  委任状 1,247名 

来 賓 萩野幸三 日進市長，近藤裕人 愛知県議会議員，舟橋淑恵 日進市議会議員 

 

１．開会 

司会（横井副区長）より、本日の出席者 80 名、委任状 1,247 名の計 1,327 名であり、自治会規約による総

会の成立要件（会員の2/3以上）1,614×2/3＝1,076名を超え総会成立の旨が報告され、開会が宣言された。 

２．区長挨拶 

杉本区長より、総会出席者と来賓へのお礼、平成28年度総会を開催するにあたっての挨拶があった。 

３．来賓の挨拶 

萩野市長、近藤県議会議員、舟橋市議会議員より、それぞれ挨拶があった。 

４．議長選出 

田中第五自治会長が議長に選出され、議事進行。 

５．議事： 

〇第1 号議案 平成28 年度事業報告 （杉本区長による事業報告、および各委員会委員長による委員会報告） 

〇第2 号議案 平成28 年度決算報告ならびに監査報告 （川島区会計による決算報告、および中西会計監査・ 

        吉田会計監査による監査報告） 

＜報告後第1･2 号議案に対する質疑＞ 

・質問 1（センチュリー、米田）：土木事業施行の要望や通学路の安全確保の活動という点での説明があった。

これに関連した質問であるが、香久山小学校の正門を右に出ると、すぐに左折して県道（217号線）に至る

道があり、交通量が多い。この道路は下り坂のうえ道幅は狭く、途中には鉤型になった部分があり、県道と

の交差点に信号機もない。この道路の安全を確保するための方策が何か提案されていないか。 

［回答：杉本区長］：これまでにもこの道路に関する同様な話題は出されており、検討が進められてきている。

しかしながら、信号機の設置となると、なかなか認められないのが実状で、区内の他の場所についても同様

な状況が数カ所ある。これからも継続して安全確保の要望を出していく。 

・質問2（パーク、ヤシマ？）：決算書の説明の中の「雑費」の内訳はどのような内容になっているか。 

［回答：川島会計］：たとえば、種々の行事の際に「行事費」の項目には分類できない支出など、内容は多様で

ある。「雑費」の項目の摘要欄に記載している「野方催事協力金」も雑費扱いの支出である。香久山は歴史的

背景から野方地区との関係が深く、現在も特に消防団の活動では重要な役割を担ってもらっている。このた

め、野方の祭事にあたっては香久山区からも協力させてもらう形としている。 

質疑を打ち切り、拍手多数で第1 号議案、第2号議案を承認。 

〇第3 号議案 第3自治会と第4自治会の編成替え(案) （杉本区長による提案内容と提案理由の説明） 

＜説明後第3 号議案に対する質疑＞ 

・質問なし。 

拍手多数で第3 号議案を承認。 

〇第4 号議案 香久山区自治会会計規則の一部改定(案) （杉本区長による提案内容と提案理由の説明） 



 2

＜説明後第4 号議案に対する質疑＞ 

・質問なし。 

拍手多数で第4 号議案を承認。 

〇第5 号議案 平成29 年度区自治会役員(案) （杉本区長による区新役員の提案と各委員会新委員長の紹介） 

＜説明後第5 号議案に対する質疑＞ 

・質問なし。 

拍手多数で第5 号議案を承認。 

〇第6 号議案 平成29 年度活動方針(案) （杉本区長による提案と説明） 

〇第7 号議案 平成29 年度予算(案) （杉本区長、川島会計による提案と説明） 

＜説明後第6･7 号議案に対する質疑＞ 

・質問1（2丁目、平沢）：平成 29年度の新しい自治会活動として説明された内容にはたいへん期待しているが、

総会資料に記載されている行事予定として、ウォークラリーと秋の清掃奉仕活動の実施日に誤りがあると思

われる。 

［回答：杉本区長］：第 26 回ウォークラリーは 5 月 14 日(日)、秋の清掃奉仕活動は 11 月 26 日(日)が正しく、

総会資料を訂正して欲しい。 

拍手多数で第6･7 号議案を承認。 

議案審議終了。 

６. 区長挨拶 

杉本区長より、区長二期目としてより有意義な自治会活動を進めていきたい旨の挨拶があった。 

７. 閉会宣言   

司会（横井区長）より閉会が宣言されて終了。 

以上 


